



sección sindical ayuntamiento zaragoza

SECCIÓN SINDICAL CC.OO. AYUNTAMIENTO DE ZARAGOZA

Vía Hispanidad, 20 – Edificio Seminario. 50071 Zaragoza  
Tél. 976 721190

### Propuesta CCOO Relación Puestos de Trabajo.

Uno.- Se incluyan todas aquellas propuestas presentadas por los distintos servicios, que son quienes conocen las necesidades de los mismos.

Dos.- Realizar la modificación de estrato o su cuantía, de todos los puestos adscritos al Centro Municipal de Protección Animal, tras una valoración de los mismos, teniendo en cuenta los riesgos biológicos, psicosociales, la capacitación específica en manejo de animales y núcleo zoológico además de la ausencia de transporte público y los horarios de apertura y trabajo, etc.

Tres.- De acuerdo con la "Disposición Transitoria Octava. Personal municipal que desarrolla funciones de atención al público" realizar la modificación de estrato de todos los puestos con atención al público (Auxiliares Administrativos, Oficiales de Mantenimiento, Operarios/as, Personal de Inspección, Servicios Sociales, etc.).

Cuarto.- Realizar la modificación de estrato o su cuantía, de todos los puestos de Auxiliar Administrativo, tras una valoración de los mismos, teniendo en cuenta la actualización constante de los programas informáticos municipales y las nuevas competencias que constantemente asume este personal además de lo planteado en el apartado anterior.

Quinto.- Realizar la modificación de estrato o su cuantía, de todos los puestos base adscritos al Servicio de Instalaciones Deportivas, tras una valoración de los mismos, teniendo en cuenta las nuevas instrucciones de trabajo relativas a los espacios confinados, trabajo en alturas, nuevos riesgos en la utilización de productos químicos, atención al público, etc.

Sexto.- Realizar la modificación de estrato o su cuantía, de los puestos base adscritos al Servicio de Tratamiento de Agua Potable, tras una valoración de los mismos, teniendo en cuenta las nuevas instrucciones de trabajo relativas a los espacios confinados y la implantación del recurso preventivo, etc...

Séptimo.- Realizar la modificación de estrato o su cuantía, de los puestos base adscritos al Servicio de Explotación de Agua potable, tras una valoración de los mismos, teniendo en cuenta las nuevas instrucciones de trabajo relativas a los espacios confinados, toxicidad implantación del recurso preventivo, etc... aplicando el mismo estrato que se implante a los oficiales de Planta Potabilizadora.

Octavo.- Realizar la modificación de estrato o su cuantía, de todos los puestos adscritos al Servicio de Conservación de Infraestructuras, tras una valoración de los mismos, teniendo en cuenta la especial dificultad técnica, estrés térmico que conllevan los trabajos que se realizan tras las modificaciones producidas en el plan del amianto, con las que se dar cumplimiento a la revisión del acuerdo aprobado en el año 2014.

Nueve.- Habiendo habido modificaciones de estrato y nivel de algunos puestos (Inspectores de movilidad, algunas jefaturas de unidad, etc...) que comparten condiciones de trabajo establecer el mismo criterio para otros que no han sido modificados.

Diez.- Dar cumplimiento al artículo 22 apartados 2.4.4 y 2.4.5 del actual "Acuerdo de condiciones de trabajo del personal funcionario" dado que no se ha presentado en esta modificación de RPT informe alguno que motive la necesidad de abrir a otras administraciones públicas determinados puestos de trabajo ni se ha realizado la firma de convenio alguno

En Zaragoza, 04 de julio de 2024.

  
M<sup>a</sup> José Serna Grasa.  
Secretaria General Sección Sindical  
CCOO Ayuntamiento de Zaragoza

A/A: Jefe de la Oficina de Recursos Humanos.

Correo electrónico: [ccoos@zaragoza.es](mailto:ccoos@zaragoza.es)

[www.ccooayuntamientozaragoza.es](http://www.ccooayuntamientozaragoza.es)

1

DOCUMENTO

PROPUESTA CCOO RELACIÓN PUESTOS DE TRABAJO

ID FIRMA

12294231

PÁGINA

1 / 1

FIRMADO POR 1 FIRMANTE

FECHA FIRMA

1. M JOSE SERNA GRASA - EL/LA CIUDADANO/A

04 de julio de 2024